
 

 
Al Sig. Sindaco del Comune di SANTENA 
Roberto GHIO 

  
e p.c.  al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 
 Comune di SANTENA 
   

  
INTERPELLANZA – RIF. ART. 61 DEL REGOLAMENTO CONSIGLIO COMUNALE  

 

OGGETTO:  REALIZZAZIONE COMUNITA’ ENERGETICA RINNOVABILE 
 

Visto: che durante il Consiglio Comunale del 15.12.2022 è stato presentato dallo scrivente Gruppo Consiliare 
un O.D.G. avente per oggetto "Comunità Energetica Rinnovabili" (CER) quale opportunità per il tessuto 
economico di Santena; 
  
Considerato: che dopo ampia discussione si è concordato di proseguire sulla strada della realizzazione di 
una CER di iniziativa pubblica; 
  
Preso atto: che il 3 marzo è stato pubblicato il Decreto Legge mancante per il completamento normativo; 
  
Considerato altresì: che i soggetti attuatori di una CER possono essere: Comuni, singoli cittadini o in 
gruppo, associazioni, condomini, terzo settore, cooperative, enti religiosi, piccole e medie imprese che si 
uniscono per autoprodurre e auto-consumare energia elettrica da fonti rinnovabili; 
  
Come comunicato, la strategia su cui punta il governo per raggiungere sia gli obiettivi di decarbonizzazione 
entro il 2030 sia di autonomia energetica vede le CER come strumento che dovrà portare vantaggi in bolletta 
ed estendere l’utilizzo di energie rinnovabili quali: fotovoltaico, eolico, idroelettrico, biomasse. 
  
Gli aiuti arriveranno dal PNRR e saranno elargiti attraverso due misure: 
 

- una tariffa incentivante sull’energia prodotta, su tutto il territorio nazionale con un limite massimo di 5 
GW totali e per impiantistica 1 megaW/h tramite una premialità ventennale per l’autoconsumo che è 
funzione della dimensione della CER e della sua ubicazione (nord, centro e sud); 
 

- contributo a fondo perduto, finanziato con 2,2 miliardi. L’aiuto sarà riservato però ai Comuni sotto i 
5.000 abitanti e quindi non sarà accessibile per Santena.  

Le comunità energetiche dovranno inoltre mantenersi al di sotto di 1 Megawatt, per non essere identificate 
come impresa produttrice di energia. 

Gli aspetti positivi per la Città sono: 

- risparmio in bolletta per i soggetti attuatori della CER 

- riduzione di inquinamento ed emissioni 

- sicurezza 

- maggior indipendenza energetica 



 

 

Tutto ciò premesso si interpella il Sindaco su quanto segue: 

1. se siano state individuate e quantificate le superfici dove realizzare l’impianto - tenendo presente che gli 

utenti associati dovranno essere connessi alla stessa cabina primaria - e quali siano gli esiti. 

2. se sia stato definito uno studio di fattibilità che quantifichi gli obiettivi primari e secondari, i costi ed i 

benefici della CER e quali sia l'esito degli elementi di positività e degli investimenti necessari; 

3. se sono stati definiti quali siano i partecipanti potenziali della CER 

4. se sia stato abbozzato lo Statuto e l'atto costitutivo che abbiano come obiettivo principale ottenimento di 

benefici ambientali, economici e sociali 

5. se sia stata presentata la domanda apposita di pre - esame al GSE 

6. se si abbia avuto eventuale riscontro da parte GSE in merito. 

 

Cordiali saluti. 

  

Santena, 29 Marzo 2023 

 

I Consiglieri – Centrodestra Unito per Santena 
        

 
 

Integrerà l’argomento il Consigliere Ansaldi Roberto 




